



LIGA ACB

Irurbentia Bilbao - CB Granada

00 - 00

Esta tarde, 19:00 h.

▶ ESCUCHAR



Hoy Por Hoy

Carles Francino

◀ OUR AUDIO

El Catálogo de Colección de Arte Contemporáneo de la UGR ilustra un millar de obras

La Universidad de Granada ha presentado hoy el Catálogo general de su Colección de Arte Contemporáneo, en el que se ilustran más de mil obras que han sido donadas por unos 200 artistas de distintas nacionalidades y estilos, a lo largo de siete años, para reflejar la cultura contemporánea universitaria.



Al acto, presidido por el rector de la UGR, David aguilar, han asistido unos 60 artistas de los más de 200, quienes han recibido un diploma acreditativo por su participación en la Colección de Arte Contemporáneo.

Vídeo: El Catálogo de Colección de Arte Contemporáneo de la UGR ilustra un millar de obras.

Esta colección de obras refleja distintos campos del saber como la literatura, la geografía o la historia a través de las artes visuales, y nació en el año 2000 para dar a conocer piezas originales de los jóvenes artistas del siglo XXI.

La Colección de Arte Contemporáneo de la Universidad de Granada ha sido posible gracias a las donaciones y a los numerosos premios concedidos a la creación artística, por lo que, según el rector, han conseguido difundir "el disfrute del arte contemporáneo" tanto en el seno de la comunidad universitaria como en el conjunto de la sociedad.

El director del Secretariado de Artes Visuales, Escénicas y Música, Ricardo Marín, ha explicado en el acto que el catálogo refleja el "dinamismo cultural" de la Universidad de Granada, ya que las obras ilustradas en este libro son de "carácter interdisciplinar y abierto".

El rector de la UGR ha destacado la exposición en el Retablo de las Maravillas, que se inició a principios de este año, donde se mostró un amplio número de dibujos, pinturas, grabados, fotografías y esculturas, procedentes de autores muy jóvenes, entre ellos, Santiago Ibáñez, Miguel Ángel Melgares o Helen Ortiz.

Al acto de presentación del catálogo, también asistieron la vicerrectora de Extensión y Cooperación al Desarrollo, María José Osorio, y el director de la Colección de Arte Contemporáneo de la Universidad de Granada, Francisco Fernández.

Publicada el Miércoles, 17 de Octubre de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Fotos: Tromba Granada

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- La SER en mp3
- Sugerencias

Noticias en RSS

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: octubre'07

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Publicidad